

Resaltó que no tienen más solicitudes para hacer otros encuentros. IVÁN CARMONA

## Debates dejaron buen saldo: Amalia Pulido

**Elección.** La presidenta del IEEM señaló que el órgano cumplió con la normatividad y con la ciudadanía al realizar estos dos encuentros, "creo que fueron favorables"

BERNARDO JASSO TOLUCA

La presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, señaló que el órgano que dirige cumplió con la ciudadanía al realizar los dos debates entre las candidatas a la gubernatura mexiquense, Alejandra Del Moral y Delfina Gómez.

"Nos deja un buen saldo, creo

"Nos deja um buen saldo, creo que la población tuvo la oportunidad de escuchar a las candidatas y nosotros cumplimos como autoridad electoral al organizar los dos ejercicios que marca la normativa. Entonces en el Instituto estamos muy contentos y contentas del compromiso que mostraron también las candidatas de acudir a los debates y creo que el saldo es favorable", señaló en entrevista tras el termino de la sesión especial número 7 del Consejo General del IEEM.

Con respecto al formato del encuentro explicó que fue el que se aprobó en el Comité Especial para la Organización de Debates y que permitió que se mostraran las propuestas de las abanderadas de "Juntos Haremos Historia" y "Va por el Estado de México", en los temas que se abordaron en este segundo encuentro

También indicó que ya no tienen más solicitudes para realizar más debates entre las candidatas y que aún no tienen el reporte del impacto y visualizaciones que tuvo este segundo careo.

Por otra parte, en la sesión especial del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México, se aprobó el acuerdo por el cual se realiza la selección de las muestras aleatorias simples de casillas por cada distrito electoral local, para la verificación de las medidas de seguridad que deben contener las boletas, actas de la jornada electoral y actas de escrutinio y cómputo, así como de las características y calidad del líquido indeleble, para la elección de la gubernatura 2023, que se realizará el próximo 4 de junio.

Pulido Gómez resaltó que es esto es para darle certeza con esta verificación al material electoral mencionado, por lo que probaron dos muestras aleatorias.

"Es decir, se escogieron cuatro casillas por distrito y en esas casillas se estará verificando, to-



"En el instituto estamos muy contentos y contentas del compromiso que mostraron también las candidatas" Amalia Pulido Consejera presidenta del IEEM

das las medidas de seguridad de estos tres instrumentos que les comento, y se hará en dos momentos, antes de entregárselos a los presidentes y presidentas de casilla y el día de la jornada electoral".

## Concluye voto en penales

Ayer terminó la votación en las cárceles mexiquenses, donde aproximadamente 4 mil 500 internos bajo proceso emitieron su voto. La jornada finalizó en los penales de Chalco, Cuautitlán, Sultepec y El Oro, y los resultados se darán a conocer hasta el 4 de junio.

De lunes a viernes se realizó este ejercicio de manera histórica en las prisiones estatales de Ecatepec, Texcoco, Tenancingo Sur, Ixtlahuaca, Santiaguito, Lerma, Neza Norte y Neza Sur, Tlalnepantla, el Centro de Internamiento para Adolescentes Quinta del Bosque, en Zinacantepec, Neza Bordo, Valle de Bravo, Otumba Tepachico y Zumpango; finalmente las votaciones en culminaron en Chalco, Cuautitlán, Sultepec y El Oro. La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) informó que se llevó a cabo sin mayor problema.

Tras finalizar la jornada en penales, las urnas fueron trasladadas a las diferentes juntas distritales y este sábado se entregarán al Instituto Nacional Electoral (INE), donde se resguardarán hasta el 4 de junio.